

26254 - Fin del momento para realizar el Tawaaf al-Ifaadah

Pregunta

¿Cuándo finaliza el momento para realizar el Tawaaf al-Ifaadah?

Respuesta detallada

El momento para realizar el Tawaaf al-Ifaadah comienza después de la media noche durante la noche del Sacrificio para los que son débiles o se encuentran en una situación similar, y no tiene un momento específico para su finalización, pero es mejor que el peregrino se apresure a realizar el Tawaaf al-Ifaadah lo antes posible. Sin embargo, puede ser benévolo consigo mismo y elegir momentos en los que la multitud será menor en el lugar del Tawaf, así no será dañado ni dañará a los demás